
◆会長挨拶（織部 資子 会長） 
皆さん、こんばんは。 

先週 18日は「Rotary Youth day」

が富山で開催され、エラちゃん

のスピーチコンテストの応援に

行ってきました。ご参加の皆さ

ん、ありがとうございました。後

ほど、その様子を横川さんが動

画で見せてくれますが、エラち

ゃんとてもかっこ良かったんです。九州にいるお友達のカナダ

の交換留学生と話していて、その子の発表に刺激を受け、再度、

話の内容や発表スタイルを作り直したそうです。意気込みを感

じますね。 

高校生が不安のある中、知り合いもいない日本に来て、その生活

の中でいろいろなことを経験するのは大変なことだと思います。

１年足らずですが、その成長の軌跡が９人の交換留学生の発表

からそれぞれ感じられ、ウルっとする場面がたくさんありまし

た。 

結果は、エラちゃんと、金沢百万石クラブのパーカー君が大橋ガ

バナー賞をいただき、5 月 20 日の二次審査に進みました。エラ

ちゃんはそこでも見事、選ばれました。エラちゃん、おめでとう。

皆さん、お祝いの拍手をお願いします。次は青森での全国大会で

す。6人のエントリーだそうですが、緊張せずにスピーチ頑張っ

てくださいね。引き続きの応援お願いします。 

国際青少年交換事業は国際ロータリーが世界各地で積極的に行

っている活動です。それを支えているのは、地区、受入クラブで

すし、そして何より、ホストファミリーの皆さんが家族として受

け入れて、お世話いただいて成り立っている事業です。改めて、

感謝いたします。どうもありがとうございます。 

では、今日も「Keep on smiling!」で楽しんでまいりましょう。 

 
 
 
 
 

◆幹事報告（松田 和仁 幹事） 
・5/19 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

2016-17年度ガバナー岡部一輝様（南砺RC）の訃報案内が届き

ました。 

クラブサポートミーティングのた

めの 25-26、26-27年度目標入力の

お願いについて登録締切日：2025

年 6 月 10日(火)厳守  

・5/21 ガバナー・ガバナーエレ

クト合同事務所 

2025-26年度 国際ロータリー第

2610地区クラブ公共イメージ(広

報)委員長会議のご案内について    

日時 2025 年 7月 26日（土）13:30～15:30   

場所 石川県地場産業振興センター 新館 2階第 10研修室 

   

◆委員会報告 
小柳 善裕会員  
クラブ行動計画推進リーダー会議について 

 
横川 賢悟会員 
Rotary Youth dayについて 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

白山石川ロータリークラブ



 

◆プログラム 卓話 
講師 
株式会社 凛 代表取締役  坂下 賀英子 氏 
演題 『経営者の真の健康をサポートする 

ウェルビーイング経営』  
  
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

◆出席報告 (横川 賢悟 委員) 

● 出席率：78.94 % 

● 出席者：28名 /40名 

● 出席補填：2名 

● 出席免除会員：2名 

加藤 功 

安田 晶一 

●メーキャップ 

5/17 第一回クラブ行動計画推進リーダー会議 小柳善裕 

5/18 Rotary Youth Dey 藤本和久 小柳善裕 織部資子  

小路昌弘 山根順子 横川賢悟 

 
◆ニコニコボックスの発表 
（新田 真希 ニコニコボックスリーダ） 
織部 資子 会長 

株式会社 凛 代表取締役 坂

下賀英子様、今日は興味深い卓

話ありがとうございました。 

エラちゃん、スピーチコンテス

ト全国大会出場おめでとうござ

います。青森楽しみですね。頑

張って下さいね。 

松田 和仁 幹事 

株式会社 凛 代表取締役 坂下様、本日は貴重な卓話ありが

とうございます。 

エラちゃん、改めて受賞おめでとう。ユースディの会場は晴天

にも恵まれ、大変盛り上がっていました。 

林 哲也 

エラ、スピーチコンテスト ガバナー賞おめでとう！ 青森で

も優勝だ！ 

本日は都合により早退します… 

池本 ことみ 

もう夏日で・・・日の過ぎるのがとても早く感じます。年を取

ったのでしょうか？ 

エラちゃん、全国大会スピーチコンテスト頑張って下さい‼エ

ラちゃん、おめでとう‼ 

中嶋 裕之 

エラちゃん、おめでとう‼ 

野澤 誠治 

株式会社 凛 代表取締役 坂下賀英子様、本日は卓話ありが

とうございました。 

エラすごいね～～。エラいね～～。全国大会だって！ 

小路 昌 

エラさん、スピーチコンテスト全国大会出場おめでとうござい

ます。素晴らしかったです。一緒に応援した妻も感動していま

した。早速、青森行きをせがまれました。（汗） 

横川さん、作成の応援動画も素晴らしかったです。ありがとう

ございます。 

新 陽一郎 

皆さんこんばんは。 

株式会社 凛 代表取締役 坂下賀英子様、卓話ありがとうご

ざいました。 

エラちゃん、スピーチコンテスト楽しんできてください。 

塩野 正幸 

先日のニコニコ BOXで中野さんが娘さんと打ちっぱなしデート

をしたと書いてました。うらやましく思い、私も娘を誘ってみ

たのですが見事に断られました。中野さん、誘い方を教えて下

さい。 

 

本日合計 12,000円   今年度累計 727,600円 

 

｢調査と職業分類｣                    

 まず我々が手がけるサービスで一番大事なことは、コミュニ

ティを調査することです。ロータリーで言う調査とは、｢あな

たの住んでいるコミュニティにサービスするための一番大事な

ことは、コミュニティのニーズは何かをリサーチして欲しい｣

ということです。その調査が充分できれば、自らのロータリー

のコミュニティ・サービスの具体的なプログラムができるので

はないでしょうか。ポール・ハリスが職業奉仕という概念を出

した時、最初は各自の職業を通して、互いにそれぞれ便宜を図

ってもらうということを申しましたが、実はそれだけではなか

ったのではないでしょうか。コミュニティとはそこに住む人達

が自己の職業という役割を果しあい、その総和によって形成さ

れるとすれば、その職業を通して役割奉仕をすることが、コミ

ュニティ・サービスと考えられるのです。そこで｢職業分類｣が

コミュニティの中で見い出さなければならない問題となりま

す。自分の住むコミュニティにどんな役割すなわち職業の方が

いらしゃるかというのが、職業分類の意味であるからです。ロ

ータリークラブが違った職業分類の方々によって成り立ってい

るということは、ロータリークラブはそのコミュニティのすべ

ての役割の責任者の集合体と考えることが出来るわけです。こ

う考えれば、コミュニティが形成されてくるということと、ロ

ータリーのいう職業奉仕とは密接にかかわり、ロータリーのひ

とつの大きな特徴となっているのではないかと存じます。  

        

(1982年関西ロータリー研究会での今井鎮雄氏の講演 

｢ロータリーの原点と現状の諸問題｣から。) 

 


